

園だより

2025.1.1

新年あけましておめでとうございます。今年も子どもたちが安心できる環境のなかで、安心して人と関わり、「やってみよう!」「たのしい!」「もっとやってみたい!」と思える遊びや体験を取り入れていきたいと思えます。保護者の皆様にとっても笑顔あふれる1年になりますように。どうぞよろしくお願いいたします。

1月の予定

	7日(火)	七草風クッキング	
	9日(木)	英語レッスン	
	10日(金)	身体測定	
	22日(水)	避難訓練	
	23日(木)	英語レッスン	
	24日(金)	誕生会	
	29日(水)	防犯訓練	

Google の口コミの
ご協力を
お願いします!



1月のクラス目標

ひよこ組(0歳児)

- ・園での生活リズムを整え、心地よく過ごす
- ・保育者や友だちと簡単なお正月遊びを楽しむ

あひる組(1歳児)

- ・園生活のリズムを取り戻し、元気に過ごす
- ・保育者や友だちと簡単なお正月ならではの伝承遊びを楽しむ

うさぎ組(2歳児)

- ・生活リズムを整えながら元気に過ごせるようにする
- ・保育者やお友だちとお正月遊びを楽しむ

ひよこぐみ

先月は初めて絵の具を使って製作をしました。保育者が用意している時から、机につかまり立ちをし「何をしているのかな?」と覗きにきて興味津々だったひよこぐみさん。保育者と一緒に指や筆を使ってペタペタ・ぬりぬり、絵の具の感触が楽しかったようで、とても夢中になっていました。いろいろな色の素敵なサンタブーツが完成しました。今年度も残り少しですが、遊びや製作活動などいろいろなことに挑戦していけたらと思います。今年もよろしくお願いいたします。

あひるぐみ

サーキット遊びが大好きで、坂板のぼり・トンネルくぐり・ジャンプ台遊びなど、春からいろいろな運動遊びを楽しんできました。最近では、大きく体を動かす遊びだけでなく粘土やお絵かきなど、手や指先を使う活動に興味をもっている姿が見られるようになってきています。クリスマスのリース作りでは、ひも通しに挑戦! 大人には簡単なひもを通すだけの動作ですが、「ひものどのあたりを持って通しやすい?」「穴に入れて出てきたひもを引き出すには、どうすればいいのか?」など、子どもたちなりに自分で考え試しながら頑張っていました。今月も、子どもたちの考える力を引き出せるような保育に努めたいと思います。

うさぎぐみ

新年が始まり今年度も残り3ヶ月になりました。うさぎ組に進級したばかりの4月に比べると出来ることが増え、子どもたちの「できた〜!」と、嬉しそうな表情に職員も嬉しくなります。トイレの時間は、保育者が声を掛けなくてもズボンとオムツを脱ぎ排泄できるようになりました。ズボンを履く時も自分で一生懸命履いています。少しずつ成長している子どもたちの姿を一日、一日を大切に見守っていきたくと思います。